



COMMUNIQUÉ DE PRESSE COORDINATION FO UES RP TOTALENERGIES

Situation des carburants en France :

Un merdier imputable exclusivement aux dirigeants de TOTALENERGIES!

FO déplore la situation que vive des millions de français du fait de la pénurie de carburant actuelle.

Tout le monde doit savoir que La direction du Groupe a été interpellée depuis de nombreux mois par toutes les organisations syndicales afin de traiter au plus vite les problématiques d'inflation et de pouvoir d'achat...sans avoir été entendues.

Nos dirigeants ont la faculté de faire porter la responsabilité de cette situation sur les grévistes, c'est tout simplement honteux de ne pas assumer sa politique sociale!

Il est légitime pour les salariés de revendiquer leur dû.

Pire encore, nos dirigeants (ceux-là même qui s'augmentent de 50% tous les ans) font passer les opérateurs en raffinerie pour des nababs, des privilégiés, avec des pseudos salaires de 5000 euros, auprès de l'opinion publique...rien de mieux pour calmer la situation.

Pour FO, ce sont les « responsables » du Groupe qui nous ont mis dans cette situation, c'est eux qui doivent trouver les solutions pour sortir de ce bourbier.

La balle est dans le camp de la direction et personne d'autre!

FO SOUTIENT LES GREVISTES!

Comment parler de dialogue social, lorsque certaines organisations syndicales s'époumonnent face à une direction sourde ?

Le seule et unique responsable de la pénurie de carburant en France, c'est le PDG du Groupe à travers sa politique sociale.